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habitação

Governo dá início à construção 
de casas a custo zero em 
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Governo de Goiás e Caixa abrem diáloGo 
para destravar investimentos no estado
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vice-Governador daniel vilela 
lidera missão à china com foco 

em ampliar relações comerciais

ouvidorordem de serviço para início das obras foi assinada nesta segunda-
feira (05/06) pelo presidente da Agehab, Alexandre Baldy  - política | 3

Comitiva composta por integrantes do governo, empresários e 
representantes do setor produtivo embarca para China na próxima 

quinta-feira. Agenda prevê visitas a empresas, parques tecnológicos e 
indústrias em busca de investimentos e acordos comerciais  - política | 3
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Presidente do banco, Maria Rita 
Serrano esteve em Goiânia para 

reunião com governador Ronaldo 
Caiado; grupos técnicos de trab-
alho serão criados para viabilizar 
recursos nas áreas de habitação, 

infraestrutura e saneamento
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Governo de Goiás e Caixa abrem diálogo 
para destravar investimentos no Estado

o Governo de Goiás 
firmou compro-
misso com a Caixa 

Econômica Federal (CEF) 
para retomar e ampliar in-
vestimentos no Estado, por 
meio de programas como 
Minha Casa Minha Vida, 
além de obras de sanea-
mento básico e infraestru-
tura. Esse foi o resultado 
da reunião entre o gover-
nador Ronaldo Caiado e a 
presidente do banco, Maria 
Rita Serrano, realizada na 
manhã desta segunda-
-feira (05/06), em Goiânia. 
Após sugestões de auxi-
liares do governo, o banco 
também se comprometeu 
a otimizar o suporte ofere-
cido na área de tecnologia.

Participaram da reunião 
o vice-governador Daniel 
Vilela e os titulares das 
pastas de Economia, Sele-
ne Nunes; Infraestrutura, 
Pedro Sales; e de Governo, 
Adriano da Rocha Lima; 
além dos presidentes da 

Saneago, Ricardo Soa-
vinski, e da Agência Goia-
na de Habitação (Agehab), 
Alexandre Baldy. Em nome 
do grupo, ele pediu ce-
leridade na liberação de 
recursos pela instituição 
financeira. “O interesse de 
Goiás, tendo vista nossa 
parceria de muitos anos, é 
de manter a maior siner-
gia possível nas ações de 
governo com a Caixa Eco-
nômica Federal, conside-
rando nossos programas 
sociais que são prioritá-
rios”, afirmou o governador.

Entre as principais de-
mandas apresentadas, está 
a retomada da construção 
de casas populares com 
subsídio do governo fede-
ral. A Saneago pleiteia a 
aprovação de quatro finan-
ciamentos para obras que 
somam R$ 271 milhões, 
via Programa FGTS/Avan-
çar Cidades. As propostas 
foram protocoladas nos 
anos de 2020 e 2021, du-

rante a gestão anterior da 
instituição. Por fim, o Go-
verno de Goiás solicitou 
melhorias nos sistemas de 
informática utilizados para 
operar bloqueios, seques-
tros e depósitos judiciais e 
recolhimento do FGTS dos 
servidores.

No cargo desde janeiro 
de 2023, a presidente da 
instituição financeira pro-
pôs a criação de grupos téc-
nicos de trabalho formados 
por representantes do Es-
tado e executivos do banco, 
com objetivo de avaliar as 
demandas de cada área do 
governo. “Eu vim colocar a 
Caixa à disposição de vo-
cês”, assegurou Maria Rita 
aos presentes. “Nós temos 
todo o interesse não só em 
manter a conta do Estado, 

mas em aproximar nossos 
laços. Queremos fazer esse 
trabalho juntos e avaliar as 
necessidades”, acrescentou.

Além da presidente, 
participaram da reunião 
diversos diretores, supe-
rintendentes e vice-presi-
dentes da Caixa. A comitiva 
apresentou balanço de 2,3 
milhões de atendimentos 
realizados pelo banco em 
Goiás desde janeiro deste 
ano, sendo mais de 500 mil 
relativos ao pagamento do 
programa Bolsa Família. 
Ainda segundo a presiden-
te, foi criada uma “sala de 
estados” para concentrar 
os atendimentos às unida-
des da federação e mapear 
as demandas, muitas das 
quais seriam referentes à 
gestão anterior do banco. 

“O que estiver ao nosso al-
cance para melhorar a vida 
das pessoas em Goiás, nós 
vamos fazer”, disse a Caia-
do, primeiro governador 
que visita após sua posse 
no comando da instituição.

De acordo com Caixa, 
o Governo de Goiás é o 
maior cliente da institui-
ção no país. O contrato 
atual com o banco, que 
opera a Conta Única do Te-
souro Estadual e a folha de 
pagamento dos servidores, 
encerra em abril de 2024. 
O Governo de Goiás criou 
um Grupo de Trabalho for-
mado por 11 servidores 
das Secretarias da Econo-
mia e da Administração 
com o objetivo de estudar 
critérios técnicos para a 
renovação ou contratação 

de uma nova instituição 
financeira para os serviços.

Pedidos
Atual secretário da In-

fraestrutura e ex-presiden-
te da Agehab, Pedro Sales 
destacou que ainda não 
foram liberadas verbas 
para moradia popular nes-
te ano. “Vivemos em um 
momento difícil, porque de 
certa forma a gente exau-
riu os empreendimentos 
que vinham do Casa Ver-
de Amarela e, atualmente, 
ainda não tem as defini-
ções do Minha Casa, Minha 
Vida”, pontuou. O progra-
ma Casa Verde Amarela 
foi lançado pelo governo 
Bolsonaro, já o Minha Casa, 
Minha Vida será retomado 
pelo presidente Lula. 
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judiciário

Caiado nomeia desembargadores do Tribunal de Justiça de Goiás 

O governador Ronaldo 
Caiado nomeou três novos 
desembargadores para o 
Tribunal de Justiça de Goi-
ás (TJGO),  na manhã desta 
segunda-feira (05/06), em 
Goiânia. Após receber as 
listas tríplices do presi-
dente do Tribunal, Carlos 
França, Caiado escolheu os 
primeiros colocados, res-
peitando a autonomia do 
Poder Judiciário e o pro-
cesso democrático.

As vagas são prove-
nientes do Quinto Consti-

tucional da Advocacia, que 
determina que um quinto 
das cadeiras sejam pre-
enchidas por advogados 
e membros do Ministério 
Público. A ex-procuradora-
-geral do Estado, Juliana 
Pereira Diniz Prudente 
ocupará a 12ª vaga e será 
a primeira mulher indicada 
pela OAB-GO; Breno Boss 
Cachapuz Caiado assume 
a 13ª cadeira; e Alexandre 
de Morais Kafuri foi nome-
ado para a 16ª vaga.

O governador ressaltou a 

importância das nomeações 
para a qualidade do serviço 
público. “Os benefícios apa-

recerão na agilidade com 
que os processos serão des-
pachados e nas conclusões 

que daremos a milhares de 
pessoas que aguardam uma 
decisão judicial. Quanto 
mais célere a justiça, mais 
justiça se faz”, afirmou.

Resultado
O Conselho Seccional da 

Ordem dos Advogados do 
Brasil – Seção Goiás (OAB-
-GO) elegeu, no dia 19 de 
maio, os 18 nomes com-
ponentes das três listas 
sêxtuplas e encaminhou 
ao TJGO. De acordo com 
o ordenamento jurídico, o 
Tribunal de Justiça deve 
escolher três nomes de 
cada uma das listas com 
seis advogados eleitos.

Em sessão extraordinária 
do Órgão Especial do TJGO, 
na manhã desta segunda-
-feira, as listas tríplices para 

as três vagas foram forma-
das e os nove nomes entre-
gues ao governador. Após a 
definição, o presidente da 
OAB-GO, Rafael Lara, come-
morou o resultado. “Depois 
de um processo histórico, 
amplo e transparente, te-
mos os nomes daqueles 
que esperamos ser mais 
uma oxigenação da ad-
vocacia e servidores da 
cidadania, dentro do Tri-
bunal goiano”, disse.

Disputa
Alexandre Kafuri e Bre-

no Boss haviam disputado 
uma vaga para desembar-
gador em 2020. Na eleição 
deste ano, Alexandre re-
cebeu 48 votos, Breno foi 
votado por 51 membros, e 
Juliana alcançou 50 votos.
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Advogado Alexandre de Morais Kafuri recebe nomeação ao cargo 
de desembargador do TJGO das mãos do governador Ronaldo Caiado

Governador seguiu lista tríplice e 
selecionou primeiros colocados. nomeação 
marca primeira desembargadora do 
TjGo indicada pela oAB-Go 
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Daniel Vilela lidera missão à China com 
foco em ampliar relações comerciais

a primeira missão in-
ternacional do Go-
verno de Goiás em 

2023 embarca na próxima 
quinta-feira (08/06) para a 
China. Liderada pelo vice-
-governador Daniel Vilela, 
a comitiva tem como meta 
estabelecer novas relações 
comerciais com o país asi-
ático, assim como expandir 
as exportações goianas com 
um dos maiores mercados 
consumidores do mundo.

Além de representantes 
do Governo do Estado, a 
comitiva é composta por 
pequenos, médios e gran-
des empresários goianos, 
incluindo produtores, co-
merciantes e representan-
tes do setor produtivo. A 
missão, que terá duração 
de 14 dias, dará aos em-
presários e representan-
tes da gestão estadual a 

oportunidade de discutir 
diretamente com o setor 
privado as demandas de 
importação e exportação 
entre os dois países.

De acordo com Daniel 
Vilela, a visita à China vai 
fortalecer as relações já 
existentes e estabelecer 
novas conexões com in-
vestidores do país asiático. 
“A missão é composta por 
pessoas que estão inte-
ressadas em vender seus 
produtos e em encontrar 
novos fornecedores, mas 
nós, do Governo do Esta-
do, temos o objetivo de 
mostrar como Goiás é solo 
fértil para investimentos, 
não só no setor de agrone-
gócio, como também para 
indústrias, tecnologia e 
inovação”, aponta. 

O roteiro de visitas in-
clui empresas, parques 

tecnológicos e indústrias. 
O vice-governador tem 
o intuito de propor coo-
peração nas áreas de ali-
mentos, agricultura, far-
macoquímico, automação, 
mobilidade, maquinários, 
equipamentos agrícolas, 
saúde e tecnologia. “Goiás 
tem sinergia de negócios 
junto à China. Nosso esta-
do cresce acima da média 
nacional, somos também 
referência na agropecuária 
brasileira. É em razão disso 
que queremos intensificar 
e estabelecer uma relação 
mais próxima com a Chi-
na”, enfatiza.

Ampliando 
as relações

No ano passado, a China 
importou mais de US$ 89,7 
bilhões em produtos brasi-
leiros e exportou quase US$ 
60,7 bilhões para o merca-
do nacional, o que a torna 
o maior parceiro comercial 
do Brasil. O produto bra-
sileiro mais vendido foi 
a soja, com 36% do total 
exportado, seguido pelo 
minério de ferro, com 20%, 
e o petróleo, com 18%. 

As relações comerciais 
entre Goiás e China se-
guem a tendência nacio-

nal. Em 2022, os chineses 
foram responsáveis por 
46,3% de todas as nego-
ciações de exportações 
feitas por Goiás. Segundo 
levantamento do Centro 
Empresarial Brasil-China 
(CEBC), Goiás tem poten-
cial para aumentar em 
cerca de 50% as expor-
tações para a China nos 
próximos de 10 anos.

Daniel Vilela salienta 
que o governo estadual 
atuou nos últimos anos 
para fortalecer o setor pro-
dutivo e que o momento é 
de buscar ampliar as rela-
ções, já que a China está de 

olho no estado. “Temos que 
lembrar que Goiás está en-
tre os 5 estados brasileiros 
que mais receberam in-
vestimentos de empresas 
chinesas. Essa é a demons-
tração de que enxergam 
nossas potencialidades. 
Vamos em busca de esta-
belecer os canais mais efe-
tivos para que essa relação 
se amplie e se transforme 
em mais emprego, renda e 
desenvolvimento para os 
goianos. Esse é nosso foco 
prioritário”, afirma.

Preparação 
para os acordos

Daniel Vilela explicou 
que a comitiva encabe-
çada por ele terá a tarefa 
de preparar a ida de uma 
missão comandada pelo 
governador Ronaldo Caia-
do, no segundo semestre 
deste ano. “Vamos conhe-
cer e entender o que é 
mais viável para estabele-
cer relações com nosso es-
tado. A partir disso, vamos 
encaminhar e adiantar as 
propostas para que o go-
vernador, em um segun-
do momento, venha para 
consolidar as tratativas 
que resultarem em inves-
timentos e que atendam 
as demandas dos empre-
sários goianos” destaca o 
vice-governador.

Comitiva composta por integrantes 
do governo, empresários e 
representantes do setor produtivo 
embarca para China na próxima 
quinta-feira. Agenda prevê visitas a 
empresas, parques tecnológicos e 
indústrias em busca de investimentos 
e acordos comerciais 
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Vice-governador Daniel Vilela junto ao embaixador chinês no Brasil, Zhu Qingqiao

habitação

Governo dá início à construção de casas a custo zero em Ouvidor

O Governo de Goiás, por 
meio da Agência Goiana 
de Habitação (Agehab) e 
da Secretaria de Estado 
da Infraestrutura, dá iní-
cio à construção de casas 
a custo zero em Ouvidor, 
na região Sudeste do Es-
tado. O município de seis 
mil habitantes vai receber 
48 unidades habitacio-
nais do Programa Pra Ter 
Onde Morar – Construção. 
O presidente da Agehab, 
Alexandre Baldy, assinou 
na cidade, nesta segun-
da-feira (05/06), Ordem 
de Serviço para início da 
execução da obra.

A estimativa da cons-

trutora contratada pela 
Agehab é de início ime-
diato dos trabalhos, com 
previsão de término em 
cerca de 180 dias. “Havia 
mais de 20 anos que o Es-
tado não se fazia presen-
te para construir sonhos 
para as famílias carentes 
daqui de Ouvidor. São R$ 
6 milhões e 350 mil in-
vestidos pelo Governo de 
Goiás nestas moradias”, 
informou Baldy, durante 
solenidade de assinatura 
da Ordem de Serviço.

O investimento esta-
dual é oriundo do Fundo 
Protege e a obra será re-
alizada em parceria com 

o Município, que oferece 
terreno e infraestrutura. 
Segundo Baldy, são 6 mil 
casas a custo zero já au-
torizadas em todo o Esta-
do, com meta de amplia-
ção desse número para 
10 mil unidades. “O go-
vernador Ronaldo Caiado 

está dando todas as con-
dições para que esse pro-
grama seja desenvolvido 
com celeridade. As mora-
dias da primeira etapa já 
estão finalização, com re-
alização de sorteios dos 
beneficiários em vários 
municípios”, completa. 

Para o secretário es-
tadual da Infraestrutura, 
Pedro Sales, o programa 
é fruto da sensibilida-
de do Governo de Goiás 
com a população mais 
necessitada, que há tem-
pos esperava por uma 
ação do Estado. “A popu-

lação de Ouvidor pode 
acreditar no Governo de 
Goiás, pode se inscrever, 
divulgar e participar do 
programa”, enfatiza Sales. 
“Vamos construir e entre-
gar casas, a custo zero, 
para as famílias que mais 
precisam sair do aluguel.”

Quando estiverem 
abertas, as inscrições 
para os moradores de 
Ouvidor com perfil para 
se candidatarem às casas 
a custo zero deverão ser 
feitas pelo site da Agehab. 
Poderão participar candi-
datos com renda familiar 
até um salário mínimo, 
que não tenham casa 
própria e que morem em 
Ouvidor há pelo menos 
três anos. Na ocasião, as 
inscrições serão ampla-
mente divulgadas por 
meio da imprensa e das 
redes sociais da Agência.
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Presidente da Agehab, Alexandre Baldy, assina ordem de serviço para construção de 48 casas

ordem de serviço para início das obras foi 
assinada nesta segunda-feira (05/06) pelo 
presidente da Agehab, Alexandre Baldy 
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transporte público

Passe Livre do Trabalhador, da Prefeitura e Governo, é 
finalista em premiação nacional de mobilidade urbana

o Passe Livre do Tra-
balhador, lançado 
pela Prefeitura de 

Goiânia e pelo Governo do 
Estado de Goiás, é o úni-
co selecionado na região 
Centro-Oeste como fina-
lista do Prêmio Nacional 
de Mobilidade Urbana, na 
categoria “Iniciativas Pú-
blicas que Inovam e Trans-
formam”. A primeira edição 
da premiação, que ocorre-
rá durante a conferência 
do Parque da Mobilidade 
Urbana, em São Paulo, será 
no dia 23 de junho, às 17h.

Ao todo, 227 iniciativas 
públicas e privadas foram 
inscritas, sendo 30 delas 
selecionadas para a final. 
Dividem a categoria com 

Goiás, ideias implemen-
tadas no interior de São 
Paulo (Sorocaba e Campi-
nas) e em Fortaleza. No dia 
27, os ganhadores serão 
revelados durante a con-
ferência do Parque da Mo-
bilidade Urbana. Cada uma 
das seis categorias terá um 
vencedor e duas menções 
honrosas. O objetivo da 
premiação é reconhecer as 
iniciativas que apresentam 
maior capacidade de ino-
vação e soluções de mobi-
lidade para as cidades bra-
sileiras, como exemplos 
para demais municípios.

Lançado em maio de 
2022, o Passe Livre do Tra-
balhador concede até oito 
viagens diárias ao mês, 

incluindo finais de sema-
na e feriados, e amplia em 
seis viagens as duas que 
eram comumente ofereci-
das pelo empregador aos 
seus funcionários. Após 
um ano de lançamento, a 
iniciativa conta com mais 
de 43 mil funcionários be-
neficiados e quase 2.500 
empresas cadastradas.

Mesmo com o acrésci-
mo diário de seis passa-
gens, o valor final ao em-
pregador foi 20% menor 

do que o pago atualmente 
pelas duas passagens, gra-
ças ao subsídio oferecido 
pela Prefeitura de Goiânia 
e pelo Governo do Estado, 
em parceria com os mu-
nicípios de Aparecida de 
Goiânia e Senador Canedo.

O último levantamento 
feito pela Companhia Me-
tropolitana de Transporte 
Coletivo (CMTC) mostrou 
que, nos três primeiros 
meses de 2023, foram re-
alizadas mais de 500 mil 

viagens por esse meio 
de bilhetagem ao mês, 
somando 1,75 milhões 
de ativações de janeiro a 
março de 2023, pelo Passe 
Livre do Trabalhador.

O presidente da CMTC, 
Tarcisio Abreu, destaca o 
empenho da gestão atual 
do município de Goiânia 
em mobilidade e trans-
porte público. “Para todo o 
Brasil, apresentamos o tra-
balho que desenvolvemos 
em Goiânia e em toda a 

Região Metropolitana. Pre-
feitos e governadores es-
tão interessados em nosso 
modelo. Estamos nos tor-
nando referência”, ressalta.

“Para todo o Brasil, apre-
sentamos o trabalho que 
desenvolvemos em Goiânia 
e em toda a Região Metro-
politana. Prefeitos e gover-
nadores estão interessados 
em nosso modelo. Estamos 
nos tornando referência”, 
ressalta presidente da 
CMTC, Tarcisio Abreu

Após um ano de lançamento, iniciativa 
conta com mais de 43 mil funcionários 
beneficiados e quase 2.500 empresas 
cadastradas. Reconhecimento é na 
categoria “Iniciativas Públicas que 
Inovam e Transformam”. Primeira 
edição da premiação, que ocorrerá 
durante conferência do Parque da 
Mobilidade urbana, em São Paulo, 
será no dia 23 de junho, às 17h

CM
TC

Passe Livre do Trabalhador, da Prefeitura de Goiânia e Governo do Estado de Goiás, é finalista em premiação nacional de mobilidade 
urbana: após um ano de lançamento, iniciativa conta com mais de 43 mil funcionários beneficiados e quase 2.500 empresas cadastradas 

conquistando prêmio

Trio de garis da Comurg dança no Programa Rodrigo Faro

As garis Eliane Evangelista 
Dourado, Gersonete Sousa 
Silva e Sheila Gracinete 
Silva viajaram para São 
Paulo (SP), para atender a 
um convite especial para 
dançar no Programa Ro-
drigo Faro, exibido no do-
mingo (04/06). O trio, que 
trabalha na Companhia 
de Urbanização de Goi-
ânia (Comurg), ganhou o 
coração dos goianienses 
com suas postagens di-
vertidas na internet, mas 
não imaginava que ficaria 
famoso com os vídeos pu-

blicados, e muito menos 
que levariam um prêmio 
de 30 mil reais.

A varredora de rua, 
Eliane Dourado, de 43, 
anos contou, ao desem-
barcar em Goiânia, como 
foi a experiência da fama 
em rede nacional. Se-
gundo ela, a emoção foi 
contagiante desde a ex-
periência da viagem de 
avião até conhecer pes-
soalmente o apresenta-
dor do programa. “Eu fui 
muito bem recebida e tra-
tada como artista. Depois 

que voltei pra casa, estou 
recebendo muitas men-
sagens e ligações, é uma 
alegria muito grande”.

A empolgação também 
tomou conta do coração 
de Gersonete Sousa Silva, 
49, que nunca pensou que 
participaria de um pro-
grama de TV em rede na-
cional. “Não consigo nem 

descrever a sensação de 
entrar em locais chiques. 
Fomos a um salão onde 
só vai artista famoso, e lá, 
a gente foi tratada como 
princesa”, destacou.

Sheila Gracinete, de 45, 
anos comentou que quan-
do ficou sabendo que ia 
viajar, começou a correria 
para se preparem, pois não 

tinham roupa nem malas. 
“A gente não tinha mala, 
arrumamos até roupa em-
prestada. Mas a sensação 
de estar no palco foi espe-
tacular, foi a primeira vez 
que tive aula com um co-
reógrafo profissional”.

Sobre o prêmio de 30 
mil reais, dividido entre 
as três, o trio ressalta que 

veio em boa hora. Além 
de adiantar os boletos, 
ajudar a família também 
está nos planos das garis. 
“No meu caso, vou pagar 
umas contas e ajudar mi-
nha irmã que faz trata-
mento contra câncer em 
Barretos”, disse Gersonete.

Durante a exibição do 
programa, outros dois ga-
ris foram destaques. Rogé-
rio Gomes, de 42 anos, que 
é cego e trabalha como 
jardineiro da Comurg, foi 
citado como exemplo pela 
história de superação. Já 
Manoel Santos, que é ar-
tista plástico, enviou um 
quadro autografado para o 
apresentador Rodrigo Faro. 
“Fiquei muito feliz em ter 
minha obra exibida em 
rede nacional. Espero que 
Rodrigo guarde o quadro 
em um lugar de destaque 
na casa dele, pois foi feito 
especialmente para ele”, 
comentou Manoel.
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mostra habilidade e desenvoltura 
em programa de televisão. Mulheres, 
que trabalham na Companhia de 
Urbanização de Goiânia (Comurg), 
ganharam o coração dos goianienses com 
suas postagens divertidas na internet
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sessão solene 
na tarde da última sexta-feira (02), o vereador e presidente do partido 
Avante, Thialu Guiotti, realizou na câmara municipal uma sessão solene 

em homenagem aos jornalistas que atuam em nossa capital e no estado. 
estiveram presentes na sessão dezenas de jornalistas. em nome dos 
profissionais falaram o réporter da Record tv Goiás e apresentador da 

rádio bandeirantes Fred Silveira, e a réporter da tv Serra Dourada Jussara 
Avila. Para o vereador o papel da imprensa é de suma importância, 

inclusive chegando demandas ao gabinete após reclamações da 
população através dos veiculos de comunicação. “Sempre admirei 
o papel da imprensa, e é tão importante sua atuação que chegam 

demandas em nosso gabinete após a população ir na imprensa pedir 
ajudar”, disse Thialu Guiotti. na ocasião, foram entregues certificados 
de Honra ao Mérito a todos jornalistas homenageados, como forma 
de reconhecimento pelo trabalho prestado nas TVs, Rádios, Internet, 

Assessorias e etc.

Cassio Neves, Stefany Fonseca, 
Victor Andrade e Fred Silveira Thialu Guiotti e Leo Roque Michel Victor e Mel Castro

Todos os jornalistas homenageados

Alex Rodrigues Almir costa e Thialu Guiotti Daniele Floter e Thialu Guiotti

Thielly Bueno, Luana Carvalho e Isabella Lima Marcio Rodrigues Claudiane Rodrigues
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Dia Dos NamoraDos
o Passeio das Águas Shopping, administrado 

pela Aliansce Sonae + brMalls, lançará a 
Campanha do dia dos namorados deste ano 

com o tema “o amor merece um brinde”. A 
campanha, no formato compre e ganhe, tem 

como objetivo inspirar os casais apaixonados, 
oferecendo uma garrafa de vinho da linha 

Colon Selecto ou de Cabernet Sauvignon para 
aquele momento especial.Com R$ 500,00 em 

compras realizadas, o cliente poderá trocar 
as notas fiscais por uma garrafa de vinho, no 

período de 30 de maio a 12 de junho, durante 
o horário de funcionamento das lojas do 

shopping (de segunda a sábado das 10h às 22h 
e aos domingos das 14h às 21h). É importante 

destacar que cada CPF terá direito a apenas 
um brinde.

love is iN the air
Recebendo um público estimado em 1,3 

milhão de pessoas por mês, o Flamboyant 
Shopping inicia o mês de junho numa 

atmosfera ainda mais romântica e repleto 
de opções para quem deseja surpreender 

no dia dos namorados. A expectativa 
é que moda masculina, moda feminina, 

calçados, perfumaria, bijuterias, joalherias e 
tecnologia estejam entre os produtos mais 

comercializados para a data. Como incentivo 
na hora das compras, o shopping destaca o 

sorteio de um desejado BYd Yuan Plus, onde 
cada R$ 500 em compras nas lojas físicas 

aderentes à promoção e mediante cadastro 
das respectivas notas fiscais no aplicativo 

Super App Flamboyant, dá direito a um 
número da sorte para concorrer.

coNselhos amorosos
já pensou em ganhar um conselho amoroso 

de um artista famoso? o Boticário torna 
isso possível com a Central do Amor Boti. A 

apresentadora Ana Clara Lima é a anfitriã da 
ação e irá conduzir os atendimentos. no dia 

06 de junho, os consumidores vão encontrar 
no ramal 1, o cantor e compositor Leo 

Santana, que receberá ligações para ajudar 
as pessoas que querem “curar um fora”. no 

segundo ramal, o cantor e compositor Fábio 
jr vai conversar com os consumidores que 
desejam “encontrar uma alma gêmea”. A 

atriz deborah Secco dá dicas para quem quer 
“se jogar no flerte” no ramal 3. Já o ator João 
Guilherme estará no ramal 4 e vai conversar 
com as pessoas que têm interesse em “ativar 

os contatinhos” e, para finalizar, o casal Marcela 
Mcgowan e Luiza Martins estarão de prontidão 

no ramal 5 para aconselhar às pessoas que 
querem “manter a chama acesa da paixão”.

Show Roberto Carlos no Country Clube 
- exemplo vivo do sucesso mundial da 
música popular brasileira, Roberto Carlos 
estará em Goiânia, dia 23 de junho, no 
Country Clube. o artista possui 33 álbuns 
lançados, sucessos em português, espanhol, 
italiano, inglês e em outros idiomas. 
Iniciou 2023 recebendo o Prêmio united 
earth Amazônia pelo conjunto da obra 
musical que desenvolveu em parceira 
com erasmo Carlos, onde defendiam 
a preservação do meio ambiente, da 
Amazônia e a sustentabilidade do planeta. 
Ainda há ingressos disponíveis, que podem 
ser adquiridos pelo site www.feverup.
com, na sede do clube e no estande de 
vendas instalado no Piso 3 do Flamboyant 
Shopping.

Turnê - “Titãs encontro”, a formação clássica da banda 
se reúne em turnê “Todos ao mesmo tempo agora”, com 
shows especiais em 2023, passando por Goiânia, na quinta-
feira 8/6 (feriado de Corpus Christi). A grande celebração 
de um dos maiores nomes do rock nacional acontecerá no 
Centro Cultural Oscar Niemeyer e os últimos ingressos estão 
disponíveis no site www.eventim.com.br. Eles variam de R$ 
125 (pista simples) a R$ 380 (área open bar). Será a chance 
de ver Arnaldo Antunes, Branco Mello, Charles Gavin, nando 
Reis, Paulo Miklos, Sérgio Britto e Tony Bellotto pela 1ª vez 
saindo juntos em turnê, em 30 anos. Com o mote “todos ao 
mesmo tempo agora”, o show fará alusão ao disco lançado 
pela banda em 1991, com o repertório marcado por hits 
titânicos das fases em que se apresentavam com todos os 
integrantes originais e que valoriza o presente na forma ao 
vivo de interagir com o público. Mais informações em @
titas_encontro e @eventimbrasil

Dupla Entretenimento - A dupla entretenimento é uma 
empresa que vem ganhando destaque no mercado de 
eventos em Goiânia. Com uma equipe altamente capacitada 
e experiente, a empresa oferece soluções completas 
para eventos de todos os tipos, desde festas particulares 
até grandes shows e festivais. Além disso, a dupla 
entretenimento também trabalha com ativação de marcas, 
gravações de DVD e ações com influenciadores digitais.

Jantar especial - o casal Marcelo Vidal e julya Marliere 
prestigiou o lançamento do menu do dia dos namorados, no 
restaurante Paris 6, no Goiânia Shopping .
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Brasileiros esperam quase 20 
meses para obter visto dos EUA

O Brasil ocupa atu-
almente a sétima 
posição entre os 

países que registram o 
maior tempo de espera 
para se obter o visto de 
turista para viajar aos Es-
tados Unidos (EUA).  É o 
que aponta levantamento 
realizado pela AG Immi-
gration, um escritório se-
diado em Washington e 
especializado em advoca-
cia migratória. O ranking, 
produzido com base em 
dados do Departamento 
de Estado dos EUA, mostra 
ainda que a fila de requisi-
tantes atingiu recordes em 
quatro das cinco cidades 
brasileiras onde o docu-
mento pode ser solicitado.

O maior tempo de es-
pera ocorre em São Paulo. 
Quem fizer seu agenda-
mento hoje só consegui-
rá data para daqui a 615 
dias, quase 20 meses. Na 
sequência, aparecem Porto 
Alegre (507 dias), Brasília 
(493), Rio de Janeiro (478) 
e Recife (449). Segundo o 
escritório AG Immigration, 
apenas a capital carioca 
já teve fila mais demorada. 

Os números de todas as 
outras representam recor-
de.

No mundo, apenas seis 
países registram maior 
lentidão: Colômbia, Haiti, 
México, Nepal, Canadá e 
Emirados Árabes. No Bra-
sil, vistos de turismo e de 
negócio respondem por 
mais de 90% de todos os 
pedidos.  No caso da emis-
são de vistos para estudo 
ou trabalho, o processo 
geralmente é mais rápido.

Os primeiros passos 
para obter o documento-
são é preencher um for-
mulário online e pagar 
uma taxa de US$ 160. 
Em seguida, deve-se fazer 
o agendamento de uma 
entrevista na embaixada 
em Brasília ou nos quatro 
consulados, localizados 
em São Paulo, no Rio de 
Janeiro, em Recife e Porto 
Alegre. O visto de turismo 
tem validade de dez anos, 
podendo ser usado em 
diferentes visitas aos EUA 
dentro desse período. O 
tempo de permanência de 
cada viagem, no entanto, 
é definido pela equipe de 

imigração que recebe o 
passageiro após o desem-
barque, sendo geralmente 
inferior a seis meses. Com 
o visto de turismo, não é 
permitido trabalhar ou es-
tudar no país. Apenas cur-
sos de baixa carga horária 
são permitidos.

Em decorrência da 
pandemia de covid-19, a 
emissão de vistos entre 
maio de 2020 e novem-
bro de 2021 ficou restrita. 
Os atendimentos prioriza-
ram pessoas em situação 
de emergência, como as 
que vão para funerais de 
familiares ou para trata-

mento médico, além de 
vistos estudantis. Desde 
que os pedidos voltaram 
a ser analisados de forma 
geral, a demanda tem sido 
crescente.

Em nota, a embaixada 
dos EUA reconhece o pro-
blema. “O tempo de espera 
para solicitar o visto de tu-
rista pela primeira vez está 
maior do que gostaríamos, 
ainda em função da de-
manda gerada pela pande-
mia de covid-19. Estamos 
trabalhando para aumen-
tar a disponibilidade de 
agendamentos. Contrata-
mos novos funcionários, 

estamos fazendo horas ex-
tras e ampliamos o perío-
do para renovação de visto 
com isenção de entrevista 
de 12 para 48 meses”.

A embaixada diz que 
espera resultados positi-
vos até as férias de julho, 
mas chama atenção para 
a alta demanda. “O Brasil 
foi o segundo país com 
maior processamento de 
vistos do mundo em 2022. 
Atualmente, entrevistamos 
em média mais de 6 mil 
pedidos de visto por dia 
e, em 2023, projetamos 
ultrapassar 1 milhão de 
vistos processados. Reco-

mendamos que as pesso-
as planejem suas viagens 
com antecedência e que 
cada solicitante verifique 
no nosso site se é elegível 
para renovação de visto 
sem necessidade de entre-
vista, o que é um processo 
bem mais rápido”.

Ao mesmo tempo em 
que ocorre o aumento do 
tempo de espera, o levan-
tamento da AG Immigra-
tion registra o crescimen-
to recorde na emissão de 
vistos. Foram realizadas 
106 mil entregas no Brasil 
durante o mês de março, 
maior volume já regis-
trado pelo escritório. Em 
abril, foram 85 mil. Apesar 
da queda de aproximada-
mente 20% na compara-
ção com o mês anterior, é 
o segundo maior volume 
da série histórica.

De acordo com a AG Im-
migration, a situação revela 
forte desejo dos brasileiros 
em conhecerem os EUA e é 
um desafio para a embai-
xada, tendo em vista que a 
demora prejudica o inter-
câmbio turístico. O impacto 
seria sentido diretamente 
em destinos como a Flórida, 
que tem o Brasil como um 
dos três países que mais en-
viam viajantes.

Maior tempo de espera ocorre em SP
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Recursos para educação e saúde são investimento, não gasto

O presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva defendeu 
que os valores repassados 
a áreas como educação 
e saúde não configuram 
gasto, mas investimento. 
Durante evento na Univer-
sidade Federal do ABC, em 
São Paulo, ele disse não 
haver, em todo o mundo, 
um país que cresceu e se 
desenvolveu sem antes in-
vestir na educação.

“Se a educação é a base 
de tudo, tomei a decisão 
de que, no nosso governo, 
quando se fala em fazer 
universidade, creche, es-
cola, a gente não pode 
mais utilizar a palavra 
gasto. A palavra tem que 
ser investimento”, disse.

“É uma inversão que a 
gente precisa fazer. Para 
a elite dominante des-
se país, tudo que é be-

nefício é gasto. Saúde é 
gasto. Ora, a saúde é um 
baita de um investimen-

to. Todo mundo sabe o 
quanto custa uma pes-
soa doente aos cofres 

do Estado. E o quanto 
pode produzir, trabalhar e 
aprender uma pessoa que 
está com plena saúde.”

Crítica à Selic
Logo em seguida, o pre-

sidente voltou a criticar o 
patamar atual da taxa bá-
sica de juros, a Selic, fixada 
pelo Banco Central. “Gasto 
é a gente pagar 13,75 [% 
ao ano] por juro para o 
sistema financeiro desse 
país”, disse. “Isso é gasto. 
O restante é investimen-
to”, completou.

No último dia 19, o 

ministro da Fazenda, Fer-
nando Haddad, também 
defendeu a diminuição da 
Selic. Ele avaliou que o 
país está pronto para ini-
ciar um ciclo de queda nos 
juros e criticou a decisão 
do BC em manter a Selic 
em patamar elevado.

“Nós achamos que há 
espaço para começar um 
ciclo [de queda nos ju-
ros] mas, enfim, tem uma 
equipe técnica ali [no Co-
mitê de Política Monetá-
ria do Banco Central] que 
está formada, e que nós 
procuramos respeitar..
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aparecida de goiânia

Prefeitura investe R$ 100 mil em equipamentos 
esportivos e beneficia mais de mil crianças

com o objetivo de 
aperfeiçoar as prá-
ticas esportivas em 

Aparecida, a prefeitura 
por meio da Secretaria de 
Esporte, Lazer e Juventu-
de entregou na tarde des-
ta segunda-feira, 5, novos 
tatames para as institui-
ções esportivas do mu-
nicípio. A entrega aconte-
ceu na Estação Cidadania 
Esporte, localizada no se-
tor Parque Trindade II.

Com investimento de 
R$ 100 mil, a Secretaria 
beneficiou nove centros 
esportivos que oferecem 
diversas modalidades 
de luta para crianças e 
jovens de Aparecida. Os 
tatames são importantes 
ferramentas que garan-
tem a segurança dos atle-
tas durante os treinos e 
competições e criam um 
ambiente mais próximo 
ao encontrado por eles 

nas competições oficiais.
Os tatames entregues 

hoje pelo Prefeito Vil-
mar Mariano fazem parte 
da primeira remessa de 
equipamentos desporti-
vos adquiridos por meio 
de emenda parlamentar 
do ex-deputado estadu-
al Humberto Teófilo. A 
próxima etapa vai ofe-
recer outras ferramentas 
das artes marciais aos 
atletas de Aparecida, 
conforme licitação.

Durante a cerimônia, o 
Prefeito Vilmar Mariano 
pontuou os investimentos 
que Aparecida tem feito 
no esporte. “Temos tra-
balhado diuturnamente 
para garantir os melhores 
equipamentos e condições 
aos nossos atletas. Nos-
so sonho é ver vocês indo 
mais longe nas competi-
ções municipais, estaduais, 
do Brasil até chegar a uma 

Olimpíada. Quando um 
atleta está competindo, 
é a cidade de Aparecida 
que está representada”, 
ressaltou o prefeito ao 
lado da primeira dama e 
secretária de Assistência 
Social Sulnara Santana.

O secretário de Espor-
tes, Lazer e Juventude de 
Aparecida, Gerfeson Ara-
gão frisa que os tatames 
garantem maior compe-
titividade aos atletas de 
Aparecida. “Esses tata-
mes vão atender mais de 
1,2 mil crianças e jovens 
dessas instituições e esse 
investimento com certeza 
vai aumentar a quantida-
de de crianças beneficia-

das”, afirmou
O atleta Caio Mendes, 

de 15 anos, treina há oito 
anos Uechi Ryu, uma mo-
dalidade do karate. Ele 
conta que os tatames são 
importantes para levar 
Aparecida cada vez mais 
longe nas competições. 
“Ter estrutura de treino 
ajuda a melhorar o ren-
dimento nas competições 
e isso faz com que a gen-
te possa pontuar muito 
mais e aumentar nossa 
classificação nos rankin-
gs, colocando o nome de 
Aparecida no topo”, evi-
denciou o atleta.

Ao todo, são nove pro-
jetos sociais de Aparecida 

beneficiados nesta pri-
meira entrega dos kits de 
tatames, são eles: Forman-
do Campeões Para Vida, 
Instituto Viver Melhor, CEU 
das Artes Vera Cruz, Jiu-jitsu 
Para Todos, Tatame do Bem, 
Associação Scorpions, Esco-
linha de Karatê do Ninja e 
Estação Cidadania.

O professor de artes 
marciais Wilson Salazar 
comenta que o foco dos 
projetos são as crianças. 
“Investimentos desse nível 
deixam as crianças e ado-
lescentes mais motivados 
a participar dos projetos. 
Esses equipamentos novos 
chamam a atenção e mos-
tram para os familiares o 

nosso comprometimento 
com as causas. Essa inicia-
tiva da Secretaria de Es-
porte fomenta essas me-
lhorias e para nós é muito 
especial”, acrescentou.

O ex-deputado Hum-
berto Teófilo pontua que 
os esportes, além de sau-
dáveis são ferramentas 
de transformação social. 
“Muitas vezes é por meio 
do esporte que a gente 
evita que os nossos jo-
vens estejam nas ruas 
sendo suscetíveis a co-
optação do crime e do 
tráfico de drogas. Por isso 
me dediquei a lutar pelo 
investimento no esporte 
de Aparecida”, concluiu.

esporte entregou novos tatames 
que vão fomentar a prática de artes 
marciais em instituições que atuam 
na cidade. equipamentos garantem 
competitividade dos atletas da 
cidade e maior segurança durante 
os treinos e campeonatos
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